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ASSEMBLEE GENERALE DU 18 Novembre 2023 
 

 

1) Accueil : 

 

Merci à tous et toutes d’être présent pour cette assemblée clôturant la saison 

2023.  

Je tenais à remercier le secrétaire Mr BRUNEAU J. et le trésorier du CSE Mr 

POIRIER O. pour leurs aides logistique et matériel notamment pour l’inter-sites 

et de divers cadeaux fournis pour notre Mamésienne.  

Merci aux représentants du VCD de leur présence.  

Merci et bienvenue aux nouveaux adhérents. (S’il y en a) 

Je tenais aussi à excuser Mr Ph. RAGACHE, président du CoDep 28 pris pour 

une autre AG celle du CoReg à Parçay-Meslay dans le 37. 

 

Comme vous le sachez tous, nous avons perdu il y a qqs jours, un ami et collègue, 

Figure emblématique de notre club en la personne de Mr Roland FAGOT. Fidèle 

lors de nos Mamésienne et longtemps secrétaire du club. 

 

En sa mémoire, je vous demanderais de faire une minute de silence…… 

 

 

 

 

2) Rapport Moral section cyclotourisme : 

 

Effectif : 

  

Nous étions en 2019 = 28 dont 1 féminine. 

    En 2021 = 27 dont 1 féminine. 

    En 2022 = 26 dont 1 féminine 

Nous sommes à ce jour en 2023 = 31 dont 2 féminines. 

22 pratiquent le vélo tout terrain (VTT) 

10 pratiquent le vélo sur route  

5 pratiquent le VTT et le vélo sur route. 
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Nous sommes toujours affiliés à la F.F. Vélo (anciennement la F.F.C.T) sous le 

numéro fédéral n° 02305. 

 

Le nombre de licenciés reste quasi stable, il a même augmenté cette année 2023 

avec 6 nouveaux !  

Mr JOLY Jérôme, Mr DESCHATRE F, Mr BANCHEREAU Mickael, Mr et 

Mme DAUBRENET James et Sylvie et un revenant Mr MANCION Julien, en 

attendant d’avoir aussi ses enfants ! 

 

Néanmoins, nous regrettons de ne toujours pas avoir plus de féminines et 

quelques jeunes. Il n’est pas facile de motiver la population. Le Covid 19 étant 

passé par là et la morosité n’aident pas à encourager les gens à venir nous 

rejoindre. C’est aussi une activité sportive extérieure assujettie aux conditions 

climatiques ! 

 

 

 

Quelques chiffres : Kilomètres parcourus :  

 

Nous avons parcouru en 2023 : 56 677 km soit 14566 km en VTT et 42111 km 

sur route. Le confinement est fini, et les sorties reprennent petit à petit, mais la 

fréquentation a du mal à revenir à des taux importants.  

Le nombre de kilomètres parcourus a baissé en route et progressé en VTT.  

En route, aucun n’a dépassé les 10000 kms cette année. Même si c’était un 

objectif pour certain, n’est-ce pas Mr Marchand ? 

Mais les 3 plus gros rouleurs se tiennent à qqs centaines de km de différence, 

avec un avantage pour notre féminine Geneviève (9311 km), en 2nd position Mr 

Yves Marchand 8650 km, suivi de Daniel Chevereau (7270 km)  

 

En VTT Cédric Crespin est toujours notre plus « gros » rouleur. Il a effectué 

1532 km, suivent Eric Lepage avec 1390 km, Florian Deschartre avec 1109 km 

nouveau licencié, et Daniel Hatton avec 1050 km.  

Néanmoins le bilan est plus que correct et mieux que les dernières saisons 

COVID ! 

Il faut continuer ainsi… 

 

 

3) Informations diverses :  

 

    

Site Internet : A savoir que notre section cyclotourisme possède son site 

internet : www.copc28cyclo.jimdo.com. Il est régulièrement enrichi de nos 

photos de sorties ou manifestations par Mr Ph. BLOT ou moi-même.  

Vous y trouverez les documents de remboursement, règlement interne, le 

calendrier des sorties, etc... Je vous invite donc à aller le parcourir ou le 

découvrir… 
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Sécurité : 

 
En 2023, une seule déclaration d’accident lors d’une sortie VTT avec une chute 

ayant occasionnée la casse et le remplacement du casque.  

Petit rappel : Chacun peut déclarer malgré tout son incident ou accident sur le site 

de FF vélo.fr avec ses identifiants. 

Croisons les doigts pour que 2024 se passe également sans soucis !!  

  

 

Achats consommables (pneus / chambre à air) : 

 

Je vous rappelle aussi que des achats groupés de pneus sont possible au travers du 

CSE. Si vous avez des souhaits, redonnez-les-moi par mail (ou papier) et je les 

ferai suivre. Le catalogue technique est d’ailleurs à votre disposition sur notre site 

internet. 

 

 

4)  Rapport d’activité (Le secrétaire) 

 

➔ Donner la parole au secrétaire. 

 

Voici ce qui devrait être mon avant dernier… voir mon dernier rapport d’activité.  

Alors je vous demande de bien vouloir m’écouter. 

 
 

5) Evènements prévu ou envisagés pour 2024 : 

 

- Campagne de vêtements avec prise en charge de 50% / salarié par le club. 
→Sondage à lancer pour déterminer le besoin et le souhait de chacun 

 

- Nocturne :  Date à changer et à définir. Plutôt sur mi-février…tout à 

organiser 
 

- Sortie club de Mai/Juin : Les bords de Loire 2023 ont plu. Du coup une 2nd 

édition est envisagée avec formule revue : Matin vélo pour 35-40kms, 

retour Beaugency pour déjeuner en commun, et apmidi détente (marche, 

balade vélo, pétanque, etc.…)  Date à définir mais sur mai ou début juin. 
 

- Mamésienne 2024 :  réflexion à mener pour augmenter la fréquentation. 

Idée de parcours pédestre en même temps que la rando VTT (2 circuits 

différents à définir et à organiser + ravito ?) ou autres idées ?  Votre 

sentiment ? 

 

     - Une idée pour stimuler les personnes licenciées à faire des sorties :  Un           

essai sur 2024 serait de financer 3 sorties FF Vélo / licencié.   
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Cout estimé : 4x3=12€ / salarié   → votre sentiment, vos retours ? 

 

Comme il est de coutume je vous rédigerai le calendrier des sorties 

départementales et régionales FF Vélo pour 2024 avec vos documents de licence. 

Vous trouverez également tout un panel de sortie sur la page d’accueil de notre 

site crée et géré par Philippe Blot (et moi-même) Vous n’avez plus d’excuses, à 

vous de rouler maintenant. 😊   

 

Merci de votre attention. 

 

 

6) Rapport financier : (Mathieu) 

 

➔ Donner la parole au trésorier. 

 

 

 

7) Elections : 

 

Du nouveau de ce côté-là puisque Mr Marchand ici présent laissera sa place de 

secrétaire comme il nous l’avait annoncé l’an passé. Je tenais à le remercier 

personnellement pour ces bons et loyaux services en tant que 1) président et qui 

m’a bien épaulé et 2) dans sa continuité en tant que secrétaire ensuite.  

 

Donc notre nouveau secrétaire qui lui succédera (s’il est tjrs d’accord !) sera Mr 

Th. LAMOTTE.  

 

Mr Denis Lucas est et reste notre correspondant et délégué sécurité.  

 

Mr Mathieu SAGNE est venu rejoindre le comité directeur comme trésorier.  

 

Le bureau étant composé, il y a néanmoins besoin de membres actifs pour 

participer à la vie du club lors de prise de décisions. Toutes les candidatures sont 

donc les bienvenues (appel au candidat) 
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8) Récompenses : 

 

Comme chaque année nous gratifions par un bon d’achat quatre d’entre nous pour 

leur mérite. 

 

Remise des bons d’achat de 40 € : 

 

--> Nvx licencié : F. DESCHATRE (remis par V. Clouet) 

--> le plus de kms route :  G. RENVOISE (remis par V. Clouet) 

--> Le plus de sorties :  E. LEPAGE (Remis par Y. Marchand) 

--> Le plus de kms en VTT : C. CRESPIN (Remis par M. Sagne) 

 

Deux bouquets de fleurs viennent s’ajouter à cette remise :   

 

Le premier est pour Florine Mesmin pour son aide à la Mamésienne. 

 

Le second est pour notre seconde féminine S. DAUBRENET … 

 

 

 

 

9) Questions diverses :  

 

➔ Demander à l’assemblée s’il y a des questions ou des remarques. 
 

Et maintenant la dernière chose, mais pas la moins importante, j’aimerai 

remercier tous les membres du Comité directeur qui cette année ont œuvré pour   

la bonne marche de notre Club le COPC. 

  Je pense qu’il ne me reste plus désormais qu’à vous inviter pour le verre de 

l’amitié. 

 

 

 

 

V. CLOUET  


